

# le Canada s'expérimente à la Cité des sciences

Une exposition consacrée au Canada, intitulée "Le Canada vraiment", vient d'ouvrir ses portes à Paris, et se présente comme une première mondiale par son aspect 100% technologique.

Deux salles composent l'espace de cette exposition à la Cité des sciences et de l'industrie à la Villette: l'une est consacrée au "territoire" du Canada, l'autre à sa "population". L'espace "territoire" est semi-circulaire. Des écrans projettent des paysages canadiens: eau, prairie, toundra, montagne, forêt.

Dans l'espace "population", des Canadiens évoquent dans des interviews filmées la société de leur pays à travers cinq grands thèmes: les liens entre la France et le Canada, les Indiens, le bilinguisme, l'éducation et la santé et l'immigration. Des vidéos diffusent des images des grandes villes canadiennes. "Il s'agissait d'aller au delà des clichés mais aussi de sortir du tropisme québécois des Français", selon Pierre Duconseille, chef du projet "Le Canada vraiment".

Mais ces deux salles ne sont que l'environnement, "l'ambiance de l'exposition", explique Pierre Duconseille. "C'est une exposition expérimentale. Il n'y en a jamais eu sous cette forme là dans le monde: tout le contenu, soit trois heures de programmes multimedia, réside dans le Minisat."

suite de l'article -> [www.tv5.org](http://www.tv5.org)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 28 décembre 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3923-canada-experimente-a-cite-sciences.html>